

Der Ausschussvorsitzende begrüßt Frau Heising vom Büro empirica aus Bonn und bittet Sie, dem Ausschuss Ihr Gutachten zu präsentieren.

Nach ausführlicher Präsentation des Gutachtens und intensiver Diskussion lässt der Ausschussvorsitzende über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen. Der Vorschlag von Herrn Becker, die Ergebnisse der Fraktionsberatungen frühestens in der 1. STEA-Sitzung des Jahres 2008 zu beraten, findet Zustimmung.

Der Stadtentwicklungsausschuss nimmt die Ausführungen des Büros empirica und das Handlungskonzept zur Stadtentwicklung Lohmar. Chancen – Zielsetzungen – Handlungsfelder. Endfassung Juni 2007 zur Kenntnis und verweist es zur weiteren Beratung in die Fraktionen.

Abstimmungsergebnis: 14 dafür.